

„NN“, 20.12.2018

„Die Nachfrage nach der StUB wird immer stärker“

So war zumindest die Überschrift in der „NN“. Im Artikel heißt es: „So wird mittlerweile an der Stadtgrenze zwischen Erlangen und Herzogenaurach von mehr als doppelt so vielen Fahrten ausgegangen wie bisher. Gräf: „Lagen unsere Annahmen im Jahr 2015 noch bei knapp **5000 Personenfahrten** pro Tag, so zeigen die **neuesten Berechnungen**, dass es über **10000** sein werden.“

Verdoppelung der Fahrgastzahlen ? Woher kommen die Werte ?

Die stammen aus Herzogenaurach, der Zweckverband StUB schreibt am 21.1.2019:

„**Die aktuelle Prognose mit Blick auf das Jahr 2030 basiert auf den Daten, die wir von der Stadt Herzogenaurach erhalten haben**“

Aha, so werden Prognosen gemacht. Die Stadt Herzogenaurach gibt ihre Zahlen an den Zweckverband und kann dann ohne zu erröten sagen:
Quelle: Zweckverband, neueste Berechnungen